

Pfarrer Hildmann
M ü n c h e n
Arcisstr. 13

München, den 29. Nov. 34.

Sehr geehrte Herren, verehrte Freunde !

Das Ausbleiben der Rundbriefe der Evang. Pressestelle bitte ich damit zu entschuldigen, daß die Politische Polizei zwar in sehr höflicher, jedoch entschiedener Weise ihre Fortführung in jeder Form untersagte. Neuerdings wurde mir wieder gestattet einige Nachrichten hinauszugeben, jedoch muß der Kreis der Empfänger auf Pfarrer beschränkt bleiben.

Ich hoffe, daß diese Einschränkungen bald behoben werden und die Rundbriefe der Pressestelle München in alter Weise ihren Dienst leisten können.

Mit deutschem Gruß !

G. Hildmann.